



GETTY IMAGES/KASSANDRA VERBOUT/LA TROMPETTE

La Grande-Bretagne « résout » les attaques musulmanes en donnant aux garçons des cours sur l'anti-masculinité

- Joel Hilliker
- [19/12/2025](#)

Le Royaume-Uni a un problème : sa population immigrée, massive et croissante, commet des crimes terribles, notamment des agressions contre des femmes et des jeunes filles. Il est impossible de trouver des statistiques, car le gouvernement a tenté de les cacher par crainte d'attiser l'islamophobie. Mais la nouvelle s'est répandue et les gens sont mécontents, si bien que le gouvernement prend enfin des mesures. Il dépense 27 millions de dollars pour déployer « toute la puissance de l'État dans le cadre de la plus grande répression de la violence contre les femmes et les filles de l'histoire britannique ».

Comment dépensent-ils cet argent ? Enseigner aux écoliers britanniques blancs que leur masculinité est toxique :

- Éducation obligatoire sur les relations saines et le consentement dans toutes les écoles secondaires anglaises, formation d'enseignants spécialisés, envoi des personnes à haut risque dans des programmes de changement de comportement, nouvelle ligne d'assistance téléphonique pour les jeunes inquiets de leur propre comportement et programmes de soutien pour les enfants ayant des comportements préjudiciables envers les membres de leur famille.

Le Royaume-Uni se montre continuellement totalement incapable de reconnaître la véritable source évidente de ses problèmes. C'est ainsi que les forces de l'ordre finissent par affronter des attaques au couteau débridées en essayant d'interdire les couteaux, et les policiers poursuivent des citoyens pour des messages « haineux » sur Facebook tandis qu'ils ignorent les gangs de violeurs.

Dans la mesure où les écoliers britanniques contribuent aux violences contre les femmes et les filles, la solution n'est pas de renforcer la propagande féministe dans un système éducatif déjà féminisé.

La Grande-Bretagne subit les conséquences du remplacement de la morale de la Bible par la fausse morale du politiquement correct féminisé. Ces garçons n'ont jamais appris à remplir le rôle de protecteur des femmes et des jeunes filles que Dieu leur a donné. Mais une masculinité authentique et vertueuse, une masculinité biblique, est la véritable solution.